

Bericht

Jahresversammlung des SV Ermatingen und Umgebung



Ehrenmitglieder Irene Bischoff, Heidi Holzmann-Keller und Margrit Hauser (von links nach rechts)

Am 13.März 2024 trafen sich Samariter-/Innen des SV Ermatingen und Umgebung zur diesjährigen Jahresversammlung in der Aula im Lilienberg. Dem Anlass schlossen sich weitere inaktive Vereins-Ehrenmitglieder, unser Vereinscoach Tanya Bauer vom SV Romanshorn und Corinna Stapfer vom SV Raperswilten und Umgebung an. Die Versammlung startete mit einem köstlichen Abendessen. Gleich im Anschluss darauf eröffnete die Vereinspräsidentin Heidi Wälti die Versammlung, es folgten nun reichlich Neuigkeiten und Anträge. Zu den Höhepunkten des Abends wurden Ehrungen verkündet und neue Vereinsmitglieder willkommen geheissen. Margrit Hauser, Heidi Holzmann-Keller und Irene Bischoff wurden zu neuen Ehrenmitglieder ernannt. Für langjährigen und fleissigen Samariter- und Vereinseinsatz wurden Margrit Hauser zum 50 jährigen, Edith Kreis zum 20 jährigen und Linda Braun zum 10 jährigen Jubiläum ausgezeichnet. Wir gratulieren allen vom ganzen

Herzen! Mit Freude wurden Regula Stapf und Annett Ehentraut in den Verein aufgenommen. Wir heissen beide bei uns Samaritern herzlich Willkommen! Dr. Annett Ehentraut ist Fachärztin für Innere Medizin und führt ihre Arztpraxis im Ermatinger Spatzenhof. Sie wird uns als Vereinsärztin zusätzlich mit ihrem fachlichen Wissen unterstützen und beraten. Einstimmig wurde der Vereinsvorstand wiedergewählt und die aktualisierten Vereinsstatuten gutgeheissen. Im Jahr 2025 erwarten uns Mutationen bei den Vorstandsmitgliedern. Wir sind gespannt auf neue Freiwillige, welche sich für dieses Amt zur Verfügung stellen wollen. Das Team unserer Samariterlehrerinnen Heidi und Linda wird dieses Jahr ergänzt mit der Unterstützung von Corinne Stapfer. Das Jahresprogramm enthält auch dieses Jahr zusätzlich zu unseren monatlichen Vereinsübungen reichlich weitere Anlässe, wie unsere alljährlichen Blutspenden und regionale Anlässe. Es verspricht wieder ein ereignisreiches Jahr zu werden.

Den Abschluss des Abend gestaltete Andrea mit ihrer unterhaltsamen Präsentation der vergangenen Vereinsreise ins Dreamfactory in Degersheim und ins Chocolarium im sankt-gallischen Flawil. Im Rahmen unseres traditionellen Päckliverkaufs werden Päckli gegen eine Spende unter uns Vereinsmitgliedern verteilt. Alle Päckli werden traditionsgemäss von uns Samariter-/Innen selbst zusammengestellt. Der Erlös geht dieses Jahr an die Stiftung Mansio in Münsterlingen.